

# Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Aug 2, 2023 - 11:08



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Nyalindung, 02 Agustus 2023 - Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, melaksanakan Giat DDS (Dialog Dengan Satu) dan anjungsana ke warga masyarakat pada Selasa pagi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Pertama, dia mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan Ronda malam serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada sesama warga, termasuk pencegahan paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar waspada terhadap masalah-masalah potensial yang dapat menyebar luas melalui media sosial. Dia menekankan pentingnya melaporkan permasalahan tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa setempat agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat.

Dalam upaya menjaga keselamatan, warga juga dihimbau untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika meninggalkan tempat tinggal. Hal ini akan membantu mencegah tindak pidana kejahatan di lingkungan sekitar.

Pentingnya kesadaran akan perdagangan orang juga menjadi perhatian dalam anjingsana ini. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang menarik, namun berpotensi menjadi korban perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab.

Di samping itu, dalam upaya melindungi generasi muda dari penyalahgunaan narkoba, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk lebih memperhatikan dan mengawasi anak-anak mereka. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan remaja dan memastikan masa depan mereka terjaga dengan baik.

Kegiatan DDS dan anjingsana Bhabinkamtibmas berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Warga masyarakat memberikan respon positif atas upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian untuk lebih dekat dengan mereka dan memberikan himbauan yang berguna dalam menjaga keselamatan dan ketentraman di Desa Bojongsari.